
Hilfe zur Gesundheit  

 

Man kann Hilfe bekommen, 

wenn Sie zum Arzt müssen 

aber keine Kranken-Versicherung haben, 

oder die  Kranken-Versicherung nicht bezahlen können.  

 

Wenn Sie Grund-sicherung  

Oder Hilfe zum Lebens-Unterhalt bekommen, 

werden die Kosten für die Kranken-Versicherung 

und die Kosten für die Pflege-Versicherung bezahlt. 

 

Wenn Sie noch keine Kranken-Versicherung haben, 

melden wir Sie bei einer gesetzlichen Kranken-Kasse 

an. 

Sie sagen uns: bei welcher Kasse Sie sein wollen. 

Von der Kranken-Kasse bekommen Sie dann eine Versicherungs-Karte. 

Die Karte müssen Sie beim Arzt-Besuch zeigen. 

 

Vielleicht sind Sie aber schon über Ihre Rente versichert. 

 

Wenn Sie keine Grund-Sicherung  

oder Hilfe zum Lebens-Unterhalt bekommen       

und nicht kranken-versichert sind, 

müssen Sie sich selbst bei einer Kranken-Versicherung anmelden. 

Ihr eigenes Geld reicht für Lebens-Mittel und Miete? 

Aber Sie haben nicht genug Geld für die Kranken-Versicherung? 

Dann wenden Sie sich bitte an das Sozial-Amt. 


